



Área de Juventud

## LA COMPAÑÍA MERCEDES ÁNGEL, GANADORA DEL PRIMER PREMIO DE LA MUESTRA JOVEN DE ARTES ESCÉNICAS

Hoy se han entregado los premios de los ganadores de esta modalidad en la edición de las Muestras Culturales para Jóvenes MalagaCrea 2021

El teatro Cervantes acogerá, el martes 21 de septiembre, la representación de la obra ganadora “Labrys”

16/09/2021.- Hoy se han dado a conocer los ganadores de la Muestra Joven de Artes Escénicas, MálagaCrea 2021, en un acto presidido por el concejal de Juventud, Luis Verde, en el que también se ha realizado la entrega de los premios correspondientes. La compañía **Mercedes Ángel** ha sido la ganadora de esta edición en la modalidad Escénica, con la obra “*Labrys*.” El segundo premio ha correspondido a la **Compañía Trespuntocero**, con la obra “*El canto de la Moneda*”, y el tercer premio a la **Compañía Inestable Teatro**, con la obra “*Lázaro, la historia del pícaro de Tormes*”. En la modalidad Performance se ha concedido un único premio que ha correspondido a la Compañía **Jorge Díaz Carroza**, con la obra “**Raraavis.live**”. Asimismo, se han concedido seis menciones especiales, tres de las cuales, *Mejor dirección escénica*, *Mejor espacio escénico* y *mejor bailarina* han sido para Mercedes Angel Lopera, por *Labrys*; *Mejor actor*, para Manuel Sanchez Pérez, de la compañía Trespuntocero; *Mejor actriz*, para Sonia Ocampo Simón, de la Compañía Trespuntocero; y *Mejor bailarín*, para Jorge Díaz Carroza, por la obra *Raraavis.live*.

La **Muestra Joven de Artes Escénicas** fomenta proyectos escénicos donde destaquen la originalidad, calidad, creatividad, la innovación y la experimentación; así como la construcción y escenificación de textos propios en el campo de las Artes Escénicas. Forma parte de las Muestras Culturales para Jóvenes MálagaCrea, un programa de promoción artística para jóvenes creadores, organizado y gestionado por el Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga. El principal objetivo de MALAGACREA es facilitar los canales de expresión artística y dinamizar la creación joven y emergente y de calidad de la ciudad. Para ello, el conjunto de Muestras Culturales que conforman MALAGACREA, son el vehículo apropiado para impulsar el buen momento creativo en el sector de la juventud que atraviesa Málaga.

La muestra Joven de Artes Escénicas tiene dos modalidades:



Modalidad Escénica, en la que se presentan hasta un máximo de tres obras relacionadas con las siguientes disciplinas: teatro, danza, circo, títeres, performance, breakdance escénica, flamenco fusión, con línea y coreografía dramatizada, o cualquier propuesta susceptible de ser representada en un espacio escénico.

Modalidad Performance: se pueden también presentar hasta un máximo de tres propuestas, relacionadas con las siguientes disciplinas: performance, acción escénica, circo de pequeño formato o montaje de danza contemporánea. Estas obras no pueden coincidir con las obras presentadas en la modalidad escénica.

En esta edición se han presentado un total de 15 propuestas, de las que 11 han correspondido a la primer modalidad Escénicas, y 4 a la modalidad Performance.

La dotación de los premios es la siguiente:

En modalidad escénica, el primer premio está dotado con 2.100€; el segundo con 1.600€ y el tercero con 1.200€. El premio Performance es de 600€.

El jurado ha estado compuesto por **Javier Sancho Manzaneda** (dramaturgo, Tantontería Teatro); **Eva de Alva Cobos** (profesora del Conservatorio Superior de Danza de Málaga); y **Pedro Vargas Domínguez** (técnico de Gestión Cultural del Ayuntamiento de Málaga)

La Fase de Concurso tuvo lugar en La Caja Blanca, del 31 de agosto al 3 de septiembre, en la que las obras seleccionadas por el jurado fueron representadas por las compañías.

El próximo **martes 21 de septiembre**, a las **20:00 horas**, se va a representar en el **Teatro Cervantes** la obra que ha obtenido el **Primer Premio en la Muestra**. La entrada para ver el espectáculo en el Teatro Cervantes es mediante invitación, hasta completar el aforo permitido. Toda aquella persona que esté interesada en asistir a esta representación puede retirar la invitación en La Caja Blanca, de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 14:00 h.